

Jahresbericht der Seniorinnenriege 2018

Jeden Montag um 18 Uhr besammeln sich ca. 20 bis 22 Seniorinnen in der Halle um abwechslungsweise mit Anita, Marina und mir zu turnen. Es wird gesungen, gelacht, natürlich auch geturnt, Bauchmuskeln strapaziert, gespielt, Hirnzellen trainiert und am Schluss «abefahre».

Dank dem prächtigen Sommer konnten wir sogar einige Male die Turnstunden draussen abhalten. Statt eines Maibummels gabs dieses Jahr einen Junibummel. Eine Schar Turnerinnen marschierten Richtung Port ins Rest. Romantica. Auf der Terrasse nahmen wir bei guter Laune einen kleinen Imbiss. Vor den Sommerferien wurde der traditionelle Brätlet abgehalten.

Im September fand der von Anita organisierte Herbstausflug auf den Belpberg statt. Bei prächtiger Aussicht und einem guten Essen genossen wir den wunderschönen Tag. Danke vielmals Anita.

Der Höhepunkt war natürlich das Soirée. Zum ersten Mal standen 12 motivierte Seniorinnen auf der Bühne. Unter der Leitung von Anita führten wir eine Nummer mit Pullnudeln auf. Die Millenniumnummer mit den Männern war ein grosser Erfolg. Herzlichen Dank Anita für Deine ruhige Art und Deinem unermüdlichen Einsatz. In der Zwischenzeit genossen der Rest der Seniorinnen das Turnen mit Marina und der topfiten Edith.

Weihnachten haben wir im Senevita gefeiert. Beim gemütlichen Zusammensein und einem guten Essen hörten wir Geschichten und sangen Weihnachtslieder, die von Barbara auf der Hammondorgel begleitet wurden. Danke Anita und Barbara für diesen wunderschönen Abend.

Anita, Marina und ich freuen uns immer wieder mit Euch zu turnen. Ihr seid einfach tolle und motivierte Seniorinnen. Herzlichen Dank Euch allen.

Eure Leiterin Rosemarie Oppliger

<